Un conseil d'affaires États-Unis-Cuba siège à La Havane



La Havane, 3 novembre, (RHC).- Plus de 50 hommes d'affaires américains et cubains participent à La Havane à un Conseil d'affaires où ils ont reconnu que le blocus économique commercial et financier imposé à Cuba par les États-Unis est le principal obstacle pour les échanges commerciaux.

Le ministre cubain du Commerce Extérieur et des investissements étrangers, Rodrigo Malmierca, a reçu le vice président exécutif de la Chambre du Commerce des États-Unis, Mairon Brilliant. Tous deux ont échangé sur les potentialités de l'économie cubaine et les entraves du blocus.-----b

Orlando Hernández, le président de la Chambre de commerce de Cuba, a présenté les opportunités d'investissement qui s'ouvriront aux entreprises étasuniennes une fois le blocus levé.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/74711-un-conseil-daffaires-etats-unis-cuba-siege-a-la-havane$



Radio Habana Cuba